
第1786回例会
2017年11月28日（火）18:30～20:40
第28回東部５ＲＣ合同例会
於　ホテルモナーク鳥取

先週（第1785回例会）の記録
2017年11月17日（金）12:30～13:30

点鐘� ――――――――――――――――――――
ロータリーソング“奉仕の理想”
卓話　平井伸治鳥取県知事� ――――――――――
会長紹介およびあいさつ� ―――――――――――
　鳥取ＲＣ　　　岸本信一
　鳥取北ＲＣ　　本家勇子
　智頭ＲＣ　　　西川憲雄
　鳥取中央ＲＣ　道田章仁
　鳥取西ＲＣ　　倭島昭博
幹事報告� ――――――――――――――――――
＊12月の主なスケジュール
　12月  1日（金）定例理事会
　12月  8日（金）クラブ奉仕委員長会議
　12月15日（金）年忘れ家族会（夜間例会）
　12月29日（金）休会・定款による
出席率報告� ―――――――――――――――――
各クラブ新入会員と米山奨学生紹介� ――――――
点鐘� ――――――――――――――――――――
懇親会� ―――――――――――――――――――

No.1785

会長会務� ――――――――――――――――――
　本日は、IDM総括ですが、テーマの地区補助金
プロジェクトについて、運営方針の説明不足があ
り、方針６項目を再度説明させてください。
①会員増強・維持　プロジェクト60。皆さんの

ご協力で54名まで増加しています。
② 地区プロジェクト事業の申請　来年度の秋を目

安にプロジェクトを進めます。
③ 他クラブとの姉妹縁組
④ Ｒ財団、米山奨学への支援
⑤ 会員同士の親睦を深める
⑥ 事業計画の推進
　12日の家族レクリェーションは、天候にも恵
まれ、良い思い出になるツアーになりました。親
睦出席員会の皆様、大変お世話になりました。
　本日、11月17日で、「良い月いいな～」と
も言えます。年末まで、あと44日です。今から
148年前の地中海と紅海を結ぶ、全長193.3㎞
航路幅160ｍ、水深19.5ｍの世界最大の運河が
完成した日です。他にも、国際的に有名なパナマ
運河、ドイツ北にあるキール運河などがあり、以
上が世界３大運河と呼ばれています。
幹事報告� ――――――――――――――――――
＊理事会報告
①新入会員の大野憲一さん、渡邉慶才さんの所属

委員会は親睦出席委員会に。
②１月より理事会に次期幹事出席の承認。
③地区補助金プロジェクト実行委員会メンバー
　倭島昭博　木原一志　松島　勇　坂本　直　　

平野敏和　森下哲也　多田一昭　岡本安量
出席率 ―――――――――――――――――――
11月17日　会員54名　欠席12名　77.36％
10月27日　メーキャップ　 10名　98.08％
ビジター　鳥取中央RC　１名�――――――――
メーキャップ会員� ――――――――――――――
11月13日　瀧田賀久也会員　鳥取中央RCへ11月8日（水）３ＲＣ合同植樹プロジェクトにて



スマイル ――――――――――――――――――
＊安陪幸伸さん（鳥取中央）／本日はお世話にな

ります。
＊倭島昭博会員／①家族レクリェーションは、企

画内容も良く楽しかったです。ご参加の皆様、
親睦出席員会の皆様、大変お世話になり感謝申
し上げます。②久しぶりの皆勤表彰、頑張って
います。

＊木原一志会員／先日の家族レクリェーション参
加の皆様にはお疲れ様でした。事故もなく楽し
い１日でした。

＊松島　勇会員／①皆勤表彰を初めていただきま
す。②家族レクリェーション参加の皆様、お疲
れ様でした。③IDM５班の多田リーダー、竹内
世話人様ありがとうございました。

＊吉田　博会員／親睦出席員会の皆様、日生みか
ん狩り、親子・孫も大変喜んでいました。土江
さんとてもおいしかったです。

＊山下卓治会員／①日生レクリェーションとても
楽しかったです。②皆勤表彰。

＊金田卓也会員／家族親睦レクリェーション出席
の皆様、お疲れ様でした。児島さん、森原さん
写真ありがとうございました。

＊森下哲也会員／楽しい家族レクリェーションで
した。親睦委員さん、有難うございました。

＊油谷博文会員／家族レクリェーション、親睦の
皆様に感謝申し上げます。

＊土江富夫会員／写真ありがとうございました。
楽しい旅でした。

＊児島　良会員／家族レクリェーション参加の皆
さん、ありがとうございました。

＊森原義博会員／①IDM第５班の多田リーダー、
竹内世話人をはじめ皆さん、ありがとうござい
ました。②家族レクリェーションご参加の皆さ
ん、ありがとうございました。③松島幹事、あ
りがとうございました。④21日で46才になり
ます。ありがとうございます。

＊倭島昭博・木原一志・松島　勇・森下哲也・油
谷博文・米村年博・森原義博の各会員／写真、
ありがとうございます。

＊竹内一昭会員／ IDM５班の皆様、お役に立て
ず申し訳ございません。

＊山下聖児会員／①お花ありがとうございまし
た。（結婚記念日）②家族レクに参加の皆様、
娘がお世話になりました。

＊田中章夫会員／シルバーデイまであと３年。待
つのは長いですね（誕生日）

＊廣谷全宣会員／61才。うれしいあと２年で年
金がもらえる。

＊坂本直会員・徳吉公司会員／誕生日。
＊小林一会員／今年で何年目になったでしょう

か？結婚記念のお祝いをありがとうございま
す。

＊早退・バッジ不携帯５件　 合計58,000円
＊Ｒ財団特別寄付：１件
＊米山特別寄付：１件
使用済み切手収集　油谷博文会員 ―――――――

アースデイに伴う植樹プロジェクトの報告 ―――
倭島昭博会長：11月８日　智頭ロータリーの森
　鳥取西RCから５名が出席しました。すごい傾
斜にナラの苗木を植樹しました。20～30年で、
シイタケの原木になるそうです。
クラブフォーラム「ＩＤＭの総括」 ――――――
地区プロジェクト、奉仕賞について
１班：米村会員
・昨今、「こども食堂」の重要性が高まって来て

おり、食事の提供のお手伝いはできないか。
・お金だけしか協力できないのではないか。
・40周年事業の中で行うのはどうか。
・奉仕賞は、鳥インフルエンザの第一人者の大槻

教授、子ども食堂の関係者、環境保全再生の取
り組み、地域への施設開放などに尽力している
ダイキンアレス青谷、鳥取式の芝生を開発した
方、砂丘イルミネーションなどの意見が出た。

２班：山村会員
・金田元会長から前回のプロジェクトの概要を説

明いただいた。次期会長の本気度が必要で、実
行委員会をすぐに立ち上げる。
・青少年育成事業への補助、湖山池、砂丘、久松

山などの環境保全などの意見が出た。
・奉仕賞に関しては、具体的な提案には至らな

かった。
３班：徳吉会員
・単回で終わるよりも継続性のある事業。
・バレーボール、マラソン・サッカー（ガイナー

レを巻き込む）・スキューバーなど教室を開催。
・保育園、小学校などの芝生化を進める。
・親子安全教室として、護身術を指導する。
・技術と物が残る、プログラミング教室。
・子どもの農業体験。
・奉仕賞は、アルコール依存症に取り組んだ医師。
４班：麻木会員
・パスト会長より、プロジェクトについて、長期

の準備が必要であるなど、総括的な意見が出た。
・県庁周辺の清掃、桜の植樹、旧袋側の清掃、鳥

取温泉での足湯施設などの意見が出た。
・奉仕賞は、いくつか候補が上がりました。
５班：多田会員
・地区補助金プロジェクトの事が、十分に伝わっ

ていない。本当にやりたいことがなければやめ
たほうがいいなどの意見あり。
・40周年の周年事業とは、一緒に行えない。
・地域還元を念頭に置いて、本当に困っているこ

とに援助すべき。
・奉仕賞は、当人たちの思い、良くしたいといっ

た意思のある活動を称えたい。
総括：今回の意見を参考に、プロジェクトの申請

はしていきますので、ご協力お願いします。
次週例会予定 ――――――――――――――――
2017年12月１日（金）第1787回例会
卓話　「鳥取因幡の新たな挑戦
　　　　　～日本版DMO設立にむけて～」
 　光ネットワーク協議会事務局　石橋　康裕 氏
　　　　　　　　　　　　（編集者　山下　聖児）


